



Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2019

Geschäftsprüfungskommission (GPK); Risiken bei den Gefahrguttransporten beim Badischen Bahnhof

P191374

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Geschäftsprüfungskommission des Grossen Rates.
2. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Vorsteherin des UVEK.

Begründung

Der Regierungsrat schliesst sich der Beurteilung der Geschäftsprüfungskommission (GPK) bezüglich der Risiken bei den Gefahrguttransporten beim Badischen Bahnhof an und wird sich weiterhin beim UVEK für die Reduktion dieser Risiken für die Basler Bevölkerung einsetzen.

